

『〇〇の秋』

5年担任 吉原 悠城



秋風の気持ちのよい涼しさから一転、朝夕の寒さからは冬の始まりが感じられるようになりました。秋の深まるこの時期に、〇〇の秋とよく耳にします。皆さんはどんな秋を感じていますか。ここで自分が感じた秋を紹介します。

「スポーツの秋」自分は年中体を動かし、スポーツをしています。夏の暑さから解放されるこの季節は1番運動がしたいと思うようになります。また、海外のバスケットボールやサッカーのリーグ戦も開幕し、自分がプレーするだけでなく、観戦できるのもこの季節ならではの楽しみです。

「食欲の秋」これもまた年中食べる量は変わらず。と言いたいところですが、よく考えてみると、夏場は暑くてあまり食欲がわかないときもあったような気がします。その点、秋はおいしい食べ物が多く、気がつけば1人で5人分食べていたこともあります。肌寒くなるこの季節に、熱々の焼き芋って最高ですね。最後に「読書の秋」と言いたいところですが、文字数が足りなくなってしまったのでこれでおしまいにしようと思います。残念です…。

クラシックコンサートについて



9/30(金)の⑤時間目に、東京フィルハーモニー交響楽団、NHK交響楽団、洗足学園音楽大学で活躍されている4名の方々にお越しいただき、小学校の体育館でクラシックコンサートを行いました。クラシックコンサートを生で始めて聞く児童・教職員も多く、「鳥肌が立った！」という感想も聞かれるなど、とても贅沢な時間を過ごすことができました。本当にありがとうございました！

後期児童会役員選挙結果！



9/27(火)に行われた、後期児童会役員選挙の結果は以下の通りです。当選した児童の皆さん、よりよい篠島小にしていくために、力を合わせてがんばっていきましょう！

- ・会長 … 小久保来菜(6年)
- ・副会長… 伊藤 碧飛(6年)
- ・運営委員…上野 廉(5年)・上野 香楠(4年)

町小学校体育大会(ソフト・バスケ)について

10月15日(土)に町小学校体育大会が行われました。限られた練習時間の中、メニューを工夫して着実に練習に取り組み、満を持して迎えた大会当日。多くの保護者の方に応援していただき、ソフト・バスケ部ともに大満足の結果を残すことができました(詳しくは下記 Web ページをご覧ください)。



これからも「文武両道」をモットーに、確かな学力とともに体力の向上を目指しがんばっていきます! 保護者の皆様のご理解とご協力を、今後ともよろしくお願い致します!

福祉実践教室について(4年)



9/28(水)の事前学習会を含め計4日間、町社会福祉協議会のご支援をいただき、「肢体不自由体験」「点字・ガイドヘルプ体験」「手話講座」を実施することができました。

この体験を通じて、子どもたちは改めて「ふだんの・くらしの・しあわせ」を実感することができたのではないかと思います。社会福祉協議会の皆さん、講師の皆さん、お忙しいところ本当にありがとうございました!

11月の主な予定

11/1(火) 情報授業(1・2年)	11/15(火) 5年錦津交流八百津編(~16日)
11/2(水) ウミガメ隊活動日, 4年校外学習	11/18(金) 食に関する指導(3~6年)
11/4(金) 地震津波避難訓練, 交通教室(2・3年)	11/21(月) 情報授業(4・6年)
11/7(月) 委員会	11/22(火) 1・2年校外学習
11/8(火) 学校公開日・郷土料理に学ぶ会(6年) 口座振替日	11/24(木) 漢字・計算テスト大会
11/10(木) 情報授業(1・5年)	11/25(金) 3年校外学習
11/11(金) 学校保健委員会	11/28(月) 火災避難訓練 教育相談週間(~12/2)
11/14(月) ぐんぐんタイム(~24日)	11/30(水) 情報授業(2・3年), 町小6交流会

ブログで伝えています! **篠島小学校** で検索 または QR コードにて
<http://minamichita.ed.jp/shinojimasho/>



Shinajima Spirits! Shinajima Spirits! Shinajima Spirits! Shinajima Spirits!